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Situé dans le centre ancien d'arles, au coeur du quartier de la roquette,
cette maison avec terrasse se présente comme un duplex de 196 m?2
répartis sur deux niveaux principaux. La batisse en pierre de taille
sublimé par une rénovation originale fait dialoguer des matériaux
naturels avec des éLéments contemporains polychromes tels que les
sols en résine et damiers graphiques. Chacune des pieces proposent
ainsi une expérience de vie unique et inspirante. I'acces ouvre sur un
escalier qui conduit directement aux étages. Au premier niveau prends

place une piece de vie aux volumes impressionnants ...

Located in the old center of arles, in the heart of the roquette district, this house
with terrace is presented as a 196 sgm duplex spread over two main levels. The
stone building enhanced by an original renovation combines natural materials with
contemporary  polychrome elements such as resin floors and graphic
checkerboards. Each of the rooms thus offers a unique and inspiring living
experience. Access opens onto a staircase that leads directly to the upper floors,
On the first level there is a living room with impressive volumes with double-leaf
arched door. On either side, two beautiful ...
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